

Erledigt

-no_compat_check - Clover Problem

Beitrag von „al6042“ vom 10. Mai 2020, 11:10

Dann hast du für dich schon mal die ehrenvolle Aufgabe entdeckt dir Gedanken um die Ablösung der GTX1070TI zu machen oder dir einen zweiten, macOS-tauglichen Rechner dafür zu organisieren.